

Antrag der geo-Fraktion Lahnau

Kegelbann 9, 35633 Lahnau
Tel: 06441/4446202

- öffentlich -

AT-33/2020 1. Ergänzung

Fachbereich	Politische Gremien
Datum	04.05.2022



Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung der Gemeinde Lahnau	19.05.2022	beschließend

Betreff:

**Verbesserung der Verkehrssicherheit auf dem Fuß- und Radweg Ortsausgang Atzbach
Richtung Heuchelheim
hier: Beschlussempfehlung des Bau- u. Verkehrsausschuss vom 03.05.2022**

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, Hessen Mobil als zuständigen Straßenbaulastträger auf die Gefahrenstellen im Bereich der Straßenbegleitbäume (Asphaltverdrückungen im Bereich der Baumwurzeln) hinzuweisen und darum zu bitten die allgemeine Situation für die Radfahrenden im Ortseingangsbereich zu verbessern.

Antrag:

Die Gestaltung dieses Straßenabschnittes mit der eingeeengten Torwirkung zur Ortseinfahrt Atzbach wurde 1990 zur Verkehrsberuhigung erstellt. Über die Jahre sind die Bäume gewachsen und das Wurzelwerk hat sich vergrößert und den Belag des Weges angehoben. Diese Gefahrenstellen, hauptsächlich für Radfahrer, benötigen eine Entschärfung, wenn möglich in einfacher Form. Die Abstände zwischen den Bäumen werden regelmäßig als Parkflächen genutzt. Dann ist die benötigte Nutzungsbreite für den Rad- und Fußweg nicht mehr gegeben.

Wir bitten die Gemeindevertretung diesem Antrag zuzustimmen.

Markus Velten
Fraktionsvorsitzender